



La concertation : Une démarche ouverte pour tous !

A travers ce projet, Neoen souhaite faire :

- Un projet qui contribue à la transition énergétique et s'inscrit dans les objectifs locaux, régionaux et nationaux ;
- Un projet qui s'insère localement, dans le paysage ;
- Un projet qui bénéficie au territoire et à ses habitants.

Les objectifs de la démarche de concertation

- Permettre aux habitants et aux élus de s'informer sur le projet
- Offrir la possibilité aux habitants et aux élus d'échanger avec Neoen afin d'obtenir des réponses à leurs questions
- Permettre aux habitants et aux élus de faire des propositions afin de co-construire et travailler sur le projet aux côtés de Neoen
- Et finalement, proposer des échanges privilégiés entre Neoen et les élus afin de suivre le projet, la concertation, et de valider des propositions

Une démarche évolutive et adaptée à vos besoins

Pour permettre une information large et complète de la population, ainsi que des moments d'échange et de réflexion constructifs autour du projet éolien, nous vous proposons :

Des lettres d'information régulières pour vous tenir informés des avancées de la démarche de concertation et du projet

Des forums participatifs pour découvrir, approfondir, et échanger avec les équipes Neoen

Des ateliers de travail pour contribuer collectivement aux projets

Un site internet dédié, informatif et participatif

C'est dans le cadre d'un groupe de travail collectif avec les élus de vos communes que nous avons défini le nom du projet et l'organisation de ces deux premiers forums participatifs !

Pour connaître les prochaines rencontres de la concertation et toutes les étapes du projet, rendez-vous dès maintenant sur le site internet participatif dédié au projet !

D'autres idées ? Partagez-les nous :



Sur le bulletin participatif



Sur le site Internet du projet



Pour plus d'informations :
www.eolien-voieromaine-vosges.fr